



REKAP PRESENSI MATAKULIAH  
SEMESTER : Genap 2023/2024

Kode Matakuliah : 204620630  
Matakuliah : Sistem Informasi Manajemen Pendidikan dan Transformasi Digital  
Kelas : A  
Program Studi : Manajemen Pendidikan  
Dosen Pengampu : Prof.Dr.Ir.DWI SULISWORO, M.T; Dr.Dian Hidayati, S.T., M.M.  
Jumlah Peserta : 17  
Jumlah Pertemuan : 16

No.	Tanggal	Topik atau Materi	Jumlah Mahasiswa Hadir	Dosen Hadir
1	07 Maret 2024	Penentuan sasaran dan program yang SMART dan peran tiap-tiap unit kerja dan pengaruhnya pada kinerja	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
2	14 Maret 2024	Penentuan sasaran dan program yang SMART dan peran tiap-tiap unit kerja dan pengaruhnya pada kinerja	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
3	21 Maret 2024	Pentingnya sistem informasi dalam pengembangan sekolah, Pemanfaatan SIM di sekolah : Kajian sistematis	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
4	28 Maret 2024	Pentingnya sistem informasi dalam pengembangan sekolah, Pemanfaatan SIM di sekolah : Kajian sistematis	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
5	18 April 2024	Jenis-jenis sistem informasi yang penting bagi sekolah Karakter pemanfaatan sistem informasi, Tahap-tahap pengembangan system informasi	12	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
6	25 April 2024	Jenis-jenis sistem informasi yang penting bagi sekolah Karakter pemanfaatan sistem informasi, Tahap-tahap pengembangan system informasi	16	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
7	02 Mei 2024	Jenis-jenis sistem informasi yang penting bagi sekolah Karakter pemanfaatan sistem informasi, Tahap-tahap pengembangan system informasi	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
8	09 Mei 2024	Jenis-jenis sistem informasi yang penting bagi sekolah Karakter pemanfaatan sistem informasi, Tahap-tahap pengembangan system informasi	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
9	16 Mei 2024	Transformasi Digital dalam Pendidikan, Peran teknologi Digital dalam Pendidikan, Penentuan system infotmasi manajemen sekolah, Penentuan tekonologi digital di sekolah, Penentuan teknologi digital dalam pembelajaran, Penentuan digital dalam pengambilan keputusan	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
10	23 Mei 2024	Transformasi Digital dalam Pendidikan, Peran teknologi Digital dalam Pendidikan, Penentuan system infotmasi manajemen sekolah, Penentuan tekonologi digital di sekolah, Penentuan teknologi digital dalam pembelajaran, Penentuan digital dalam pengambilan keputusan	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.

11	13 Juni 2024	Transformasi Digital dalam Pendidikan, Peran teknologi Digital dalam Pendidikan, Penentuan system infotmasi manajemen sekolah, Penentuan tekonologi digital di sekolah, Penentuan teknologi digital dalam pembelajaran, Penentuan digital dalam pengambilan keputusan	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
12	20 Juni 2024	Transformasi Digital dalam Pendidikan, Peran teknologi Digital dalam Pendidikan, Penentuan system infotmasi manajemen sekolah, Penentuan tekonologi digital di sekolah, Penentuan teknologi digital dalam pembelajaran, Penentuan digital dalam pengambilan keputusan	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
13	27 Juni 2023	Transformasi Digital dalam Pendidikan, Peran teknologi Digital dalam Pendidikan, Penentuan system infotmasi manajemen sekolah, Penentuan tekonologi digital di sekolah, Penentuan teknologi digital dalam pembelajaran, Penentuan digital dalam pengambilan keputusan	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
14	27 Juni 2024	Transformasi Digital dalam Pendidikan, Peran teknologi Digital dalam Pendidikan, Penentuan system infotmasi manajemen sekolah, Penentuan tekonologi digital di sekolah, Penentuan teknologi digital dalam pembelajaran, Penentuan digital dalam pengambilan keputusan	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
15	04 Juli 2024	Transformasi Digital dalam Pendidikan, Peran teknologi Digital dalam Pendidikan, Penentuan system infotmasi manajemen sekolah, Penentuan tekonologi digital di sekolah, Penentuan teknologi digital dalam pembelajaran, Penentuan digital dalam pengambilan keputusan	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.
16	19 Juli 2024	Transformasi Digital dalam Pendidikan, Peran teknologi Digital dalam Pendidikan, Penentuan system infotmasi manajemen sekolah, Penentuan tekonologi digital di sekolah, Penentuan teknologi digital dalam pembelajaran, Penentuan digital dalam pengambilan keputusan	17	Dian Hidayati, Dr., S.T., M.M.

Rekap presensi matakuliah ini adalah hasil rekap yang sah dan bersumber dari Sistem Informasi Akademik Universitas Ahmad Dahlan.